



Composición del Tribunal Calificador

Resolución de 29 de marzo de 2022, de la Secretaría de Estado de Función Pública, convocó el proceso selectivo para ingreso, por el sistema general de acceso libre y promoción interna, como personal laboral fijo, en los grupos profesionales M2 y M1 sujetos al IV Convenio colectivo único para el personal laboral de la Administración General del Estado, en el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, encomendando la gestión del proceso a la Subsecretaría del citado Ministerio. Posteriormente, por Resolución del mismo órgano, de fecha 15 de junio de 2022, publicada en el BOE el 21 de junio, se designó al Tribunal calificador del proceso selectivo.

Orientaciones para el cambio en materia de selección en la Administración General del Estado.

En el marco del Programa para repensar la selección iniciado por el Ministerio de Política Territorial y Función Pública, en mayo de 2021 se han publicado unas Orientaciones para el cambio en materia de selección en la Administración General del Estado, estableciendo una serie de orientaciones estratégicas y proyectos a desarrollar en los procesos selectivos en la Administración General del Estado.

Estas orientaciones para el cambio están estructuradas en cinco pilares: planificación de la selección, oposición, curso selectivo, igualdad y diversidad y órganos de selección, constituyendo uno de los proyectos para el cambio previstos la publicación en la web de un breve currículum profesional de las personas que formen parte de los órganos de selección, comprensivo de sus titulaciones académicas y formación profesional más relevante, su destino actual y su experiencia profesional previa.

Además de lo anterior, el Real Decreto 407/2022, de 24 de mayo, por el que se aprueba la oferta de empleo público para el año 2022 dispone en el artículo 3.14 que *“los Departamentos ministeriales y organismos públicos convocantes, deberán publicar un breve curriculum profesional de las personas que formen parte de los órganos de selección”*.

Dando cumplimiento a lo anterior, la actual composición de Tribunal Calificador del proceso selectivo para ingreso, por el sistema general de acceso libre y promoción interna, como personal laboral fijo, en



el grupo profesional M1 del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (OEP 2019), es la siguiente:

1. Asunción López Rodríguez.

Jefa de la División de Estudios y Publicaciones del MAPA, es Licenciada en Veterinaria por la Universidad Complutense de Madrid y pertenece al Cuerpo Nacional Veterinario desde 1987.

Experiencia Profesional. Se incorporó a la Administración General del Estado en 1988, como funcionaria del Cuerpo Nacional Veterinario, siendo su primer destino la Dirección Provincial del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación en Lleida.

Fue nombrada Subdirectora General de Control Interno en el FEGA en el año 2000 y desde entonces ha ocupado distintos puestos de responsabilidad. Nombrada en su anterior destino desde 2013 a 2020 como Secretaria General del FEGA, fecha en la que se incorporó a su actual puesto.

Ha formado parte de distintos órganos de selección: Cuerpo Nacional Veterinario, Ingenieros Agrónomos del Estado y Escala de Técnicos Facultativos Superiores de OO.AA. del MAPA, como presidenta en el primer caso y vocal en los otros dos.

2. Miriam Albuerne González

Consejera Técnica de la Subdirección General de Recursos Humanos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Licenciada en Derecho por la Universidad de Oviedo. Pertenece a la Escala Técnica de Gestión de Organismos Autónomos desde 2018. Pertenece también al Cuerpo de Gestión del Principado de Asturias desde 2008.

Experiencia Profesional. Se incorporó a la Administración General del Estado en 2007, como funcionaria del Cuerpo de Gestión de la Administración Civil del Estado, siendo su primer destino en la Subdirección General de Recursos Humanos del Ministerio de Medio Ambiente.

Tras pasar más de tres años como Jefa del Servicio Jurídico de la Confederación Hidrográfica del Cantábrico, desde entonces ha estado adscrita a diferentes Áreas y Servicios dentro de la Subdirección General de Recursos Humanos del actual Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, donde ha desempeñado distintos puestos relacionados con las relaciones laborales, los asuntos jurídicos, la formación y la selección de Recursos Humanos. Actualmente es Consejera Técnica en la Subdirección General de Recursos Humanos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación desde 2018.



Ha formado parte de distintos órganos de selección – Cuerpo Nacional Veterinario, Escala de Técnicos Facultativos Superiores de OO.AA. del MAPA y Escala de Escuelas Técnicas de Grado Medio de OO.AA. del MAPA - y realizado funciones de coordinación en cursos selectivos de Cuerpos y Escalas de este Ministerio. Asimismo, ha participado en ponencias y jornadas de formación sobre temas relacionados con recursos humanos.

3. Tomás Briongos Hernando

Técnico Superior de instalaciones electrotécnicas en el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Experiencia profesional. Antes de su incorporación al Ministerio desempeñó su actividad laboral en la empresa privada: desde 1984 a 1985 como operario en ZF ANSA LEMFORDER y desde 1985 a 1990 como inspector de calidad en BRIDGESTONE ESPAÑA.

En el año 1990 se incorpora al Ministerio en el puesto que desempeña hasta la actualidad.

Formación académica.- Maestría industrial – Instalaciones y máquinas eléctricas (FP2) en el Instituto politécnico Padre Aramburu.

Instalador electricista autorizado en el Centro de formación P.L.C Madrid.

Otros cursos.- Carnet de instalador, Prevención de riesgos laborales, Instalación de aire acondicionado, Manejo de extintores portátiles de incendios, Práctico de lucha contra incendios, Antenista, Automatización industrial.

4. Beatriz Contreras Gómez

Jefa de Área de Archivo y Biblioteca del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Licenciada en Filología Hispánica por la Universidad de Salamanca. Pertenece al Cuerpo Facultativo de Archiveros del Estado.

De larga trayectoria profesional en la Administración General del Estado a la que se incorporó en 1993. Ha ejercido como Jefa de Conservación en el Archivo General de la Administración dependiente del Ministerio de Cultura y Deportes y desde 2021 es la responsable del Área de Archivos y Bibliotecas, dependiente de la División de Estudios y Publicaciones del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Ha participado en programas de formación en materia de gestión documental tanto en el seno de este Ministerio como en otros Departamentos ministeriales, el Instituto Nacional de Administración Pública



o en el extranjero. Asimismo ha formado parte de tribunales de oposición en procesos selectivos de los cuerpos de archiveros del Estado.

5. Alberto Paniagua Cordero

Técnico Superior de Diseño y Gestión de la Producción Gráfica (M1) en la Secretaría General de la Oficina Española de Patentes y Marcas, O.A. del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo.

Experiencia Profesional. Se incorporó a la Administración General del Estado en 2018, como Técnico Superior de Actividades Técnicas y Profesionales, especialidad en Producción en Industrias de Artes Gráficas en la Subdirección General de Estudios y Evaluación de Instrumentos de Política Comercial de la Secretaría de Estado de Comercio del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo.

Anteriormente estuvo destinado en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid (BOCM) como Técnico Especialista de Oficial de Segunda, Especialidad Impresión desde 2003 y empezó su vida profesional en 1996 en empresa privadas de Artes Gráficas como GRAFOFFSET, GAEZ y STYLO, SISTEMAS DE PREIMPRESION, S.L.

6. Martín Alberto Romero Peral

Personal laboral del grupo M1, con la especialidad en Diseño y Gestión de las Artes Gráficas, en la División de Estudios y Publicaciones del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Formación. Graduado en Diseño en la Facultad de Bellas Artes de la Universidad Complutense de Madrid. Título de Fotografía Profesional por la Escuela de Imagen EFTI.

Experiencia Profesional. Se incorporó a la Administración General del Estado en 1991, como personal laboral, siendo su primer destino la Imprenta del Patronato de Huérfanos del Ejército de Tierra en el Ministerio de Defensa. En 2008 se incorpora al Centro de Publicaciones del Ministerio de Fomento, realizando funciones de diseño gráfico e impresión digital. En 2021 obtiene por concurso su destino actual en el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

7. Vicente Julián Martínez Mateo

Personal laboral del grupo M1, con la Especialidad en Instalaciones Hidráulicas y Plantas Potabilizadoras, en la Dirección Técnica de la Confederación Hidrográfica del Tajo, Organismo



Autónomo adscrito al Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico. Se incorporó a la Administración General del Estado en 1996, como personal laboral, ocupando diferentes puestos en las Confederaciones Hidrográficas del Ebro y del Tajo.

8. Guadalupe Moreno López

Subdirectora Adjunta en la Subdirección General de Recursos Humanos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Licenciada en Historia Moderna y Contemporánea de España por la Universidad Autónoma de Madrid. Doctorada en Documentación por la Universidad Carlos III de Madrid. Pertenece al Cuerpo Facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos desde 1998.

Experiencia Profesional. Se incorporó a la Administración General del Estado en 1998, como, Técnico de Archivos en su primer destino en la Subdirección General de Archivos Estatales del Ministerio de Cultura, llegando a desempeñar el puesto de Directora del Archivo Central del Departamento.

Ha desempeñado puestos como Jefa de área en el Ministerio para las Administraciones Públicas, la Comunidad de Madrid y el extinto Ministerio de Agricultura, Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, en tareas relacionadas con las relaciones exteriores, gestión de portales corporativos y la gestión de recursos humanos.

Ha formado parte de distintos órganos de selección del Cuerpo de Ingenieros Agrónomos del Estado y del Cuerpo de Ingenieros Técnicos Forestales.

9. Javier Jiménez Cantarero

Jefe de Servicio del Área de Patrimonio, Obras y Conservación de la Oficialía Mayor del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Arquitecto Técnico por la Universidad Politécnica de Madrid, pertenece al Cuerpo de Arquitectos Técnicos al Servicio de la Hacienda Pública, desde el año 2017. Posee un posgrado en instalaciones de la edificación (fluidos, calefacción, climatización y electricidad) impartido por la Escuela de la Edificación y la Universidad Politécnica de Madrid.

Experiencia profesional. En el mercado laboral desde el año 2006, comenzó en la empresa privada, en la oficina técnica realizando trabajos de medición de proyectos y valoración económica de obras y licitaciones, posteriormente en la gestión de las obras de edificación controlando la ejecución de las mismas. Lleva vinculado a la Administración pública desde el año 2012, primero a la Administración local, y desde 2017, en la Administración General del Estado, desempeñando funciones, de Técnico



de inspección en la Gerencia Regional del Catastro de Castilla-La Mancha (Toledo), de dirección y gestión de obras, gestión de contratos de mantenimiento de edificios, elaboración de pliegos para la contratación tanto de obras como de servicios, redacción de documentación de proyectos, cálculo de instalaciones, entre otras, en las Oficinas Mayores de los Ministerios de Hacienda y Función Pública y del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, destino en el que se encuentra actualmente.

10. Victoriano Plaza Ruiz

Personal laboral del grupo M1, especialidad de Diseño y Amueblamiento con destino en la Oficina Mayor de la Dirección General de Servicios e Inspección del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Experiencia profesional. En 1975 ingresa en el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, desempeñando diversos puestos. En 1998 pasa a ocupar un puesto de Técnico de Actividades Técnicas, de Mantenimiento y Oficinas, especialidad en Desarrollo de productos en carpintería y mueble cuyas funciones sigue desempeñando en la actualidad.

11. Pilar Alcázar Leganés

Personal Laboral del IV Convenio Único con la categoría 3G (antiguo Técnico Superior de Gestión y Servicios Comunes). Actualmente destinada en el Ministerio de Trabajo y Economía Social, en el Organismo Autónomo Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE), y anteriormente en el Instituto Nacional de Estadística, en el Ministerio de Cultura, y en el Ministerio de Educación y Ciencia.

Experiencia profesional. Durante más de 30 años dedicada a la negociación colectiva, en materia de movilidad de personal, de carrera profesional y promoción, y de diferentes materias en las mesas de Función Pública, en temas tales como OEP, consolidación de empleo temporal, Acción Social, Responsabilidad Social y, especialmente, en todo lo relativo al Convenio Único desde 1999.

Ha formado parte de diferentes tribunales de personal laboral, en los Ministerios de Educación y Ciencia, Cultura, Economía y Hacienda, en distintas categorías. Ha participado como vocal en los procesos selectivos del personal laboral por el cupo de discapacidad intelectual desde el inicio hasta el 2017 inclusive.

Ha impartido cursos sobre el convenio único en sus diferentes versiones y etapas y ha editado un libro explicativo al respecto.



12. José Antonio García Delgado

Personal laboral del grupo M1, con la Especialidad en Diseño y Gestión de las Artes Gráficas, en la División de Estudios y Publicaciones del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Experiencia Profesional. Se incorporó a la Administración General del Estado en 1990, como personal laboral, siendo su primer destino la Imprenta del Patronato de Huérfanos del Ejército de Tierra en el Ministerio de Defensa. En 2002 se incorpora a la División de Estudios y Publicaciones del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

13. Mónica González Calvo

Personal laboral del grupo M1, con la Especialidad en Instalaciones Hidráulicas y Plantas Potabilizadoras, en la Dirección Técnica de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, Organismo Autónomo adscrito al Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico. Se incorporó a la Administración General del Estado en 2013, como personal laboral, siendo su primer destino en Demarcación de Carreteras de Andalucía Oriental.

14. Adela Palomino Sánchez

Directora del Centro de Publicaciones del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Licenciada en Veterinaria por la Universidad Complutense de Madrid. Pertenece al Cuerpo Nacional Veterinario desde 2008.

Experiencia Profesional. Se incorporó a la Administración General del Estado en 2008, como funcionaria del Cuerpo Nacional Veterinario, siendo su primer destino el Servicio de Sanidad Exterior en la Subdelegación del Gobierno de Pontevedra, en el que estuvo un año.

Posteriormente ocupó diferentes puestos en la Subdirección General de Apoyo y Coordinación del Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino y como Experta Nacional de Corta Duración en la Dirección General de Desarrollo y Cooperación Internacional de la Comisión Europea (Unidad de Medio Ambiente y Unidad de Desarrollo Rural y Seguridad Alimentaria y Nutrición) en Bruselas.

Tras pasar ocho años en la Subdirección General de Promoción Alimentaria del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, realizando funciones de coordinación y gestión del Plan de comunicación de la estrategia Alimentos de España, de los programas de información y promoción



de los productos agrícolas en el mercado interior y en terceros países, y supervisión de la edición y maquetación de material promocional, así como del tratamiento de las imágenes que se utilizan en los diferentes soportes. Actualmente es la Directora del Centro de Publicaciones en la División de Estudios y Publicaciones de la Secretaría General Técnica del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación desde 2019, donde realiza funciones de coordinación, programación y ejecución de la actividad editorial y difusión de las publicaciones del ministerio en diferentes soportes y en la web del Ministerio.

Madrid, a 27 de septiembre de 2022